



Comentario

Eduardo Ruiz-Healy (Periodista)

“El próximo 3 de abril concluirá el periodo para el que fue electo el presidente del Instituto Nacional Electoral Lorenzo Córdova y otros tres consejeros del INE. Aquí el problema es que no se ponen de acuerdo en la Cámara de Diputados sobre cómo designar lo que llaman el Comité Técnico de Evaluación. Parece que Morena quiere que los cuatro que lleguen sean afines a la ideología de este partido, como en el pasado los priistas ponían priistas, los panistas ponían panistas, o sea no hay nada nuevo bajo el sol. El problema es que ya empieza con maña el asunto, porque la Junta de Coordinación Política nombró a tres, que son de franca inclinación morenista. La Comisión Nacional de Derechos Humanos, que está a cargo de una palera del Presidente, puso a otros dos, que también son afines a la 4T y a los otros dos los puso el Instituto Nación de Acceso a la Información. Aquí los dardos están cargados, cinco contra dos”.

<https://drive.google.com/file/d/1gHxPHTaSfW0tcrCNabzTkdvobjUX3dAz/view>